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彰化縣溪湖鎮民代表會第 21屆第 4次臨時會議事錄 

◎代表報到 

一、報到日期：民國 108年 7月 10日。 

二、報到地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

邱鳳蘭、陳孟宏、劉晚玉、楊淑靜、黃秀椿、黃盡春 

陳興隆、楊儒海、施佩怡、楊舒萍、楊隆芳、黃佳惠 

    計 12名。 

四、主席：邱鳳蘭。 

五、紀錄員：李美玲。 

 

 

◎第 1次會議:開幕典禮、報告事項、討論提案 

一、開會日期：民國 108年 7月 11日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

邱鳳蘭、陳孟宏、劉晚玉、楊淑靜、黃秀椿、黃盡春 

陳興隆、楊儒海、施佩怡、楊舒萍、楊隆芳、黃佳惠 

    計 12名。 

四、列席人員姓名及人數： 

鎮長黃瑞珠、主任秘書許芳榤、民政課長張宸瑋、財政課長林素

蓮、建設課長陳耀東、農業課長陳姿翰、社政課長黃艷禎、人事

室課員邱良韋、行政室主任阮獎騰、政風室主任陳啟文、主計室

主任洪月秀、清潔隊長洪漢鐘、幼兒園長張淑珠、零售市場管理

員白崢仁、圖書館管理員曾興隆、溪湖果菜市場總經理蔡健文、
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本會秘書詹秀蓮。 

    計 17名。 

五、主席：邱鳳蘭。 

六、紀錄員：李美玲。 

七、開幕典禮： 

  邱主席鳳蘭：鎮長、主秘、公所各課室主管、副主席、各位代表同仁

大家好，今天是第 21屆第 4次臨時會，代表出席人數超過半數，

會議開始。 

八、報告事項： 

（一）報告代表抽籤席次： 

1號  邱鳳蘭    2號  空  缺    3號  劉晚玉    4號  楊淑靜 

5號  黃秀椿    6號  黃盡春    7號  陳興隆    8號  楊儒海 

9號  楊舒萍    10號 施佩怡    11號 空  缺    12號 楊隆芳 

（二）報告出席人數： 

邱主席鳳蘭：今日代表出席超過半數，會議開始。 

（三）報告議事日程： 

詹秘書秀蓮：7月 10日星期三：代表報到；7月 11日星期四: 第一次

會開幕典禮、報告事項及討論提案；7月 12日星期五：第二次會討

論提案、臨時動議、閉幕典禮，這次議事大要是審議公所的提案，

各位對於議程的排定有意見者可以提出修正。 

邱主席鳳蘭：大家有意見嗎?。 

代表回應:沒意見。 

邱主席鳳蘭：既然沒意見就繼續議程。 
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九、討論提案 

鎮長提案第 1號案 

類別：社政 

案由：本所辦理「108 年度金婚、鑽石婚、白金婚慶祝大會活

動」經費 50 萬 4,000 元整，本所自籌 28 萬 4,000 元整，

另由彰化縣政府補助活動經費 22 萬元整，擬提補助款

22 萬元整墊付乙案，敬請貴會准予墊付，並於 108 年度

辦理追加預算或於 109 年度墊付轉正。  

詹秘書秀蓮:理由跟辦法如書面，請審議。 

邱主席鳳蘭：社政課長請說明。 

社政課長黃艷禎：主席、各位代表先生女士、鎮長以及各位同仁大家

午安，有關本案就是我們要辦理 108 年度金婚、鑽石婚、白金

婚慶祝大會活動，預訂經費 50 萬 4,000 元整，彰化縣政府

補助 22 萬元，懇請代表各位先生女士可以支持，以上報告，

謝謝! 

邱主席鳳蘭：大家有意見嗎? 

代表們回應:沒有。 

邱主席鳳蘭：鎮長提案第 1號案照案通過。 

議決：照案通過。 

 

鎮長提案第 2號案 

類別：建設 

案由：為本年度本鎮年度路平專案費用擬增列經費約新台幣 30

萬元案(依據彰化縣政府 108 年 6 月 21 日府工維字第

1080198477 號函)，敬請貴會准予墊付，並於 108 年追
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加減預算或 109 年歸墊轉正。  

詹秘書秀蓮:理由跟辦法如書面，請審議。 

邱主席鳳蘭：建設課長請說明。  

建設課長陳耀東：主席、秘書、各位代表、鎮長、主秘及各課室主管

大家好，本案是本鎮路平專案，舖設道路坑洞另外發包，縣政

府補助 30 萬，經過代表會同意提墊後，立刻辦理發包，提

請貴會准予同意墊付，以上報告。  

邱主席鳳蘭：有沒有意見？ 

代表們回應:沒有。 

邱主席鳳蘭：鎮長提案第 2號案照案通過。 

議決：照案通過。 

邱主席鳳蘭：明天臨時動議改到今天? 

代表們回應：好。 

 

十、臨時動議： 

邱主席鳳蘭：現在進行臨時動議，大家有意見請提出。 

邱主席鳳蘭：楊儒海代表請發言。 

楊代表儒海：主席、各位代表同仁、鎮長以及各課室主管大家好，請

問民政課長，路邊除草的除草劑明年有編預算嗎? 

民政課長張宸瑋：除草用的在公墓我們才有編，路邊是指公墓的路邊

嗎? 

楊代表儒海：社區的一些雜草叫志工他們沒辦法割，路邊的草是不可

能不用人工割，請課長明年編一些預算，我們西區的路邊草幾乎都

用得到。 

民政課長張宸瑋：好。 
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楊代表儒海：那你們明年要編預算? 不然像街上太平、光平等用不到，

我們西邊的路旁那麼多草，叫他們割是不可能，這邊割完那邊又長

出來，明年請課長編預算。 

民政課長張宸瑋：好，謝謝代表。 

邱主席鳳蘭：我請問主秘這是哪個單位要編列? 

主任秘書許芳榤：報告主席，如果我們用村里清潔維護的話，里長那

邊也可以編這樣的除草，有些單位公所會編在民政課，有些編在清

潔隊也有，不少單位編在民政課，里長、鄰長提出需求後，會跟民

政課來申請，民政課來編也是可以。 

邱主席鳳蘭：民政課長你們就編列看看。 

民政課長張宸瑋：好，遵照辦理。 

邱主席鳳蘭：劉晚玉代表請發言。 

劉代表晚玉：有的社區理事長在噴灑，有的里長在噴灑，所以你們看

哪一個單位購買較方便，就是社區要討也可以，里長要討也可以，

公所不需要每一樣都要做，現在人員較欠缺，有時拜託公所工作，

他們做不出來，有的里長要幫我們噴灑，有的社區要幫忙噴灑，你

們要讓他們 2個單位同時方便執行這些工作，看哪一個單位較方便。 

主任秘書許芳榤：主席、秘書、各位代表、鎮長大家好，代表講的是

有道理，如果統一在民政課來講，那麼也許我們量大，未來可以辦

理招標方式，讓里跟社區也可以來提出申請，這樣比較統一性，當

然不可否認，在里跟社區的轄區幾乎是一樣的，我們建議由民政課

來編這樣的預算，確實有很多單位是編在民政課，因為他是為里民

服務的。 

劉代表晚玉：有關蚊蟲防護現在有一種設備，像之前高雄市韓國瑜他

們在用的那種，清潔隊長找一天請公假，聽說竹塘有買，我帶你去
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參觀看看好不好用，如果好用建議公所明年可以編一些來使用，對

於登革熱的防護。 

清潔隊長洪漢鐘：好。 

邱主席鳳蘭：明天下鄉考察，劉代表可以會同其他代表是否要同行，

跟隊長一起去。 

劉代表晚玉：明天也可以，看看代表有人要去嗎? 

邱主席鳳蘭：如果沒有人要發言，今天上午會議到此休息，下午自行

下鄉考察，明天下鄉考察直接閉會。 

 

◎第 2次會議 

一、開會日期：民國 108年 7月 12日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

邱鳳蘭、陳孟宏、劉晚玉、楊淑靜、黃秀椿、黃盡春 

陳興隆、楊儒海、施佩怡、楊舒萍、楊隆芳、黃佳惠 

    計 12名。 

四、主席：邱鳳蘭。 

五、紀錄員：李美玲。 

六、下鄉考察。 


